



## Nota de Prensa

### EL SANTANDER ALCANZA EL 97 % DE BANESTO.

- Mas de 298.000 accionistas de Banesto acudieron al canje.
- Desde el comienzo del año 98, la acción del Santander se ha revalorizado un 59%
- El valor de capitalización del Grupo se sitúa en 4,6 billones de pesetas, 2,2 billones más que al iniciarse el año.

Madrid, 7 de abril 1998.- El Santander ha alcanzado el 97% del capital de Banesto en la Oferta Pública de Adquisición de acciones de dicha entidad.

De los 316 millones de acciones objeto de la oferta, han acudido voluntariamente al canje 300 millones, propiedad de 298.000 accionistas. Cada la relación de canje establecida en la Oferta, 3,2 acciones de Banesto por 1 acción de Banco Santander, Santander ampliará su capital en 93,7 millones de acciones. Ello significa un incremento del capital y reservas (prima de emisión) de 136.000 millones, aproximadamente.

Tras la ampliación, la capitalización bursátil del Grupo pasa a ser de 4,6 billones de pesetas, 2,2 billones más que al comienzo del año. La revalorización de la acción durante este periodo ha sido del 59%.

Comentando el éxito de esta primera gran operación de oferta de adquisición por canje hecha en España, el Presidente del Santander, Emilio Botín, ha manifestado: **"El hecho de haber alcanzado un 97% del capital de Banesto sitúa al Grupo en las mejores condiciones para acelerar el proceso de optimización de sinergias y ahorros de costes anunciados"**.

En la carta que hoy ha dirigido a los nuevos accionistas del Santander, cuyas acciones están depositadas en Banesto, Emilio Botín dice: "La capacidad que conjuntamente tienen Banesto y el resto de unidades del Grupo Santander para seguir incrementando sus beneficios, diversificación, eficiencia y calidad de servicio va a mantener la acción Santander entre los títulos con mayor potencial de revalorización.

Nuestro deseo es que Ud., como cliente de Banesto y ahora como accionista del Santander, comparta ese futuro con los más de 450.000 accionistas y 17 millones de clientes del Grupo repartidos en 32 países de todo el mundo".

Las cifras definitivas del cierre de la operación se publicarán en los boletines de cotización de las bolsas españolas, una vez verificados por la CNMV, la próxima semana.